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GOTTFRIED-KELLER-GYMNASIUM 
Ganztagsgymnasium – Berlin Charlottenburg – [Nr. 04Y04] 
Olbersstraße 38 – 10589 Berlin – Telefon: 030/9029 27310 
 

Protokoll der 
5. Sitzung der SV am 18. Februar 2019, 2. und 3. Stunde (Aula) 

 

Anwesende: siehe Anwesenheitsliste 
Vorsitz: Damon Ziebarth 

 
Tagesordnung 

1. Rückblick Valentinstag 
2. Kinoabend 
3. Liquid Democracy 
4. Thementag 
5. Schulsprecherkonferenz 
6. Jahrbuch 
7. Wasserspender 
8. Pfandsammelsystem 
9. Verschiedenes 

 
1. Rückblick Valentinstag 
Damon informiert über die Ergebnisse der Valentinstagsaktion. Auch wenn deutlich weniger Rosen 
und Schokolade als Nikoläuse verkauft wurden, hat alles funktioniert und die Aktion war ein voller 
Erfolg. Die meisten Rosen und Schoki wurden von der Klasse 9.1 verkauft, welche noch eine kleine 
Überraschung erwartet. 
 
2. Kinoabend 
Es werden Filmvorschläge für den nächsten Kinoabend gesammelt: 

 Shrek (10 Stimmen) 
 Toystory (1 Stimme) 
 Marsianer (3 Stimmen) 
 E.T. (1 Stimme) 
 Fack ju Göthe (1 Stimme) 
 Paul (15 Stimmen) 

Als freiwillige Vorbereitungshelfen melden sich Paulina und Laura (Q4), Petar und Rosalie (9.1), 
Nelly (8.3) und Lisa (8.1). 
 
3. Liquid Democracy 
Damon informiert über den Stand der Software „Liquid Democracy“ und deren Funktion. Es soll 
zukünftig über dieses Tool über z.B. den nächsten Film für den Kinoabend abgestimmt werden und 
Meinungsbilder zu unterschiedlichen Themen der Schülerschaft eingeholt werden. Die 
Schülersprecher_innen gehen bald in die Klassen und informieren über die genaue Verwendung des 
Tools. 
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4. Thementag 
Der Thementag wird auf den 3. Juni verschoben.  
Es soll ingesamt 25 Gruppen geben, die jahrgangsübergreifend vom Schülersprecherteam festgelegt 
werden. Die Themen lauten Rassimuss, Ernährung, Umwelt und Sexualität. Tim schlägt „Profamilia“ 
als Ansprechpartner vor, welche Aufklärungsarbeit im Bereich Sexualität leisten. 

 
5. Schulsprecherkonferenz  
Damon informiert darüber, dass das Schulsprecherteam am 19. Februar an der 
Schülersprecherkonferenz teilnimmt und bittet um eventuelle Anmerkungen und Wünsche aus der 
Schülerschaft. Die Schüervertretung äußert keine besonderen Wünsche. 
 
6. Jahrbuch 
Meira informiert über den Stand der Organisation rund ums Jahrbuch. Es wird gewünscht, dass alle 
Klassen sich daran beteiligen. Die Kosten sollen möglichst gering gehalten werden. 
 
7. Wasserspender 
Der Förderverein sammelt Spenden für den Wasserspenden. Die Schüler_innen werden aufgerufen, 
dieses Thema nochmals in den Klassen anzusprechen und Geld einzusammeln. 
 
8. Pfandsammelsystem 
Es werden Ideen für ein mögliches Pfandsammelsystem an unserer Schule gesammelt, da häufig 
Pfandflaschen im oder neben dem Müll landen oder umgeschmissen werden. Das eingenommene 
Geld kann für andere Schüler_innenprojekte verwendet werden, welche zuvor mit der SV 
abgesprochen werden sollen. Es wird vorgeschlagen zwei Boxen (Plastik und Glas) statt Tüten zu 
verwenden.  
 
9. Verschiedenes 
Die Schüler_innen werden gebeten, weiterhin Werbung für die Teilnahme am Grünen Heinrich zu 
machen. 
 
Die Schülerschaft bittet weiterhin darum, „hitzefrei“ auf der Schulkonferenz zu beantragen. 
 
Damon informiert über einen anstehenden Schülerstreik, zu dem alle Schüler_innen aufgerufen sind. 
Alternativ wird ein Flashmob als Demonstrationsart vorgeschlagen. 
 
Für die anstehende Projektwoche wird eine Gruppe „Schüler kochen für Schüler“ vorgeschlagen. 
 
Lucio spricht das Problem von Homophobie an unserer Schule an und schlägt eine 
Unterschriftensammlung dagegen vor. Weiterhin wird darum gebeten, das Problem im BSA und KJP 
anzusprechen. Es scheint notwendig zu sein, Extraaufklärung im 12. Jahrgang vorzunehmen. Die 
Schüler_innen sind dazu aufgerufen, Herrn Froschhäuser anzusprechen, um ein Klassengespräch in 
den jeweiligen Klassen zu führen, wenn homophobe Ausdrücke geäußert werden. 
Es bildet sich eine Arbeitsgruppe „Aufklärung Sexualität“, welche sich zukünftig um Projekte und 
Informationen rund um dieses Thema kümmern wird. Mitglieder sind Antoni, Laura, Damon, Nico, 
Aisha, Paulina, Sean, Juri, Mälte, Lucio, Lily, Nelly und Leen. 
 
 
 
Protokoll: Meira Exl 


